



Edición: Granada Edición Almería Edición Jaén Personalizar

Iniciar sesión con

Regístrate

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios Hemeroteca

IR

Granada Costa Provincia Motril Loja Guadix Baza

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Granada > Noticias Granada > Investigan el envío de fotos desnudo de un profesor de la Universidad de Granada al Departamento de su facultad

GRANADA

# Investigan el envío de fotos desnudo de un profesor de la Universidad de Granada al Departamento de su facultad

Según fuentes de la investigación, las fotografías son fruto de un intercambio privado de imágenes entre el profesor y una mujer con la que mantenía una relación sentimental

01.07.12 - 12:15 - EUROPA PRESS | GRANADA

La Policía Nacional está investigando el envío masivo de fotos comprometedoras de un profesor de la Universidad de Granada, en las que aparece desnudo o parcialmente desnudo, al Departamento de la Facultad de Ciencias de la Educación de Granada en el que ejerce como docente.

Según han informado fuentes de la investigación, las fotografías son fruto de un intercambio privado de imágenes entre el profesor y una mujer con la que mantenía una relación sentimental y contacto a través del programa informático 'skype', por lo que se baraja la posibilidad de que alguien pudo instalar en alguno de los ordenadores "un programa espía" que captara instantáneas de las conversaciones a través de la 'webcam' para después usarlas y enviarlas.

Los agentes trabajarán ahora en seguir el rastro de la IP desde la que se remitió el correo electrónico con esas imágenes, que también se difundieron a través de un blog, para dar con el responsable, que se sospecha que podría ser la pareja o expareja de ella y que podría haber actuado "por despecho", aunque no está cerrada ninguna hipótesis.

La Policía está a la espera de que el juez que se ha hecho cargo del caso autorice el rastreo para localizar a la persona o personas que realizaron el envío, a las que se les podrá imputar un posible delito de vulneración del derecho a la intimidad, si bien la calificación jurídica aún no se ha concretado.

La Facultad de Ciencias de la Educación no ha querido pronunciarse al respecto, ya que, según fuentes del Departamento al que pertenece el profesor, se trata de un asunto "personal y no académico" que confían en que se resuelva pronto.

Según la Policía Nacional, el envío de fotos comprometedoras y su publicación en redes sociales como 'Facebook' por parte de parejas o exparejas como venganza por una posible infidelidad está "a la orden del día", aunque no es habitual que se difundan las imágenes del tercero en discordia, y menos que se haga en los ámbitos académicos.

## TAGS RELACIONADOS

investigan, envio, fotos, desnudo, profesor, universidad, granada, departamento, facultad

Publicidad

### -70% Menaje del Hogar

Las mejores Ofertas en Menaje del Hogar y Utensilios de Cocina en una Sola Web. [www.yunait.com/menaje\\_hogar](http://www.yunait.com/menaje_hogar)

### Rebajas en GUESS.COM

Increíbles descuentos, desde el 30% hasta el 50% en toda la colección [www.guess.com](http://www.guess.com)

### Renueva tu armario ya!

Descuentos hasta del 70%! Tenemos las mejores ofertas para ti. Ven y regístrate en Buyvip! [www.buyvip.com](http://www.buyvip.com)

### Alquiler coches Europcar

En Europcar nos adaptamos a tus necesidades. 220 oficinas en toda España [www.europcar.es/Verano](http://www.europcar.es/Verano)



Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**. (Pausar)

Mostrando 1-8 de 14 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero ▼



lacomadre

Sr. profesor: Esta vieja "pelleja y quisquillosa", entiende que somos humanos con nuestras miserias, debilidades y humildades... Si se siente ofendido, y desea que le pida disculpas por mis comentarios, lo hago. Y desde aquí le deseo lo mejor del mundo.

A mi, en esta vida siempre me han hablado claro y el que no lo ha hecho, lo he ignorado.

Mi "problema", es que siempre intento vivir una vida real fuera de interferencias, porque entiendo que cada cual es un mundo diferente.